# FICHE TECHNIQUE

EuroLique

Gamme Technique

REFERENCE: 700ELQDG5F400ML

# DEGRIPPANT 5 FONCTIONS

5 FUNCTIONS PENETRANT



. . .

Fabriqué en France

# **Utilisable Tous Secteurs**

# Suitable All Sectors

- L'Aérosol Dégrippant 5 fonctions est utilisable en toutes positions. Il est doté d'un très haut pouvoir de capillarité. Faible tension superficielle. Il repousse l'eau et l'empêche ensuite de pénétrer. Aprés pulvérisation, il dépose un un film protecteur anti-corrosion. Il protège les équipements en atmosphère humide ou saline. Il est compatible avec les matériaux non ferreux, les isolants électriques, les matières plastiques.
- The 5-Function Penetrating aerosol can be used in any position. It has a very high capillary power, low surface tension. It repels water and then prevents it from entering. After spraying, it deposits a protective anti-corrosion film. It protects equipment in humid or saline atmosphere. It is compatible with non-ferrous materials, electrical insulators, plastics.









### **UTILISATION & MODE D'EMPLOI:**

il dégrippe rapidement les piéces rouillées ou bloquées ( raccords, chaines, écrous, goujons, axes, poulies,...). Il lubrifie et nettoie les mécanismes de toutes sortes , assure le glissement . Il protège de la corrosion les pièces métalliques, protége de l'humldité le matériel électrique.Il nettoie les piéces mécaniques , moteurs. Hydrofuge, il chasse l'humidité du matériel électrique et rétablit le contact .

Utilisable dans tous domaines techniques.

Bien agiter avant l'emploi. Pour les piéces à protéger : vaporiser à quelques centimètres par pressions brèves. Pour les pièces à dégripper : pulvériser directement dessus, attendre la pénétration quelques instants et essayer de débloquer. Eventuellement pulvériser à nouveau et laisser pénétrer jusqu'à libération des pièces grippées.

#### **UTILITY & INSTRUCTIONS FOR USE**

it quickly loosens rusted or blocked parts (fittings, chains, nuts, studs, pins, pulleys, ...). It lubricates and cleans all kinds of mechanisms, ensures sliding. It protects metal parts from corrosion, protects electrical equipment from humidity. It cleans mechanical parts, motors. Water repellent, it drives moisture away from electrical equipment and restores contact.

Usable in all technical fields.

Shake well before using. For the parts to be protected: spray a few centimeters by short pressure. For the parts to be released: spray directly on it, wait a few moments for penetration and try to release. Possibly spray again and let penetrate until the seized parts are released.

## **CONSERVATION:**

Voir date limite d'utilisation indiquée sur l'étiquette du produit

### **CONDITIONS DE STOCKAGE:**

A conserver à température ambiante entre 10 et 25 C°

#### **PRECAUTIONS:**

Lire la fiche de données de sécurite.

Elle est disponible sur simple demande.

Contacter votre revendeur ou nous adresser un email à l'adresse suivante : contact@sfat.fr en formulant votre demande

#### **CONSERVATION:**

See expiry date indicated on the product label

#### **STORAGE CONDITIONS:**

Store at room temperature between 10 and 25 C °

### **PRECAUTIONS:**

Read the safety data sheet before use

It is available on request.

Contact your reseller or send us an email at the following address: contact@sfat.fr with your request



SFAT INDUSTRIE 6, rue du Parc 71880 - Chatenoy le Royal - France Tel : +33 (0) 385 900 660 Mail : contact@sfat.fr Website : www.sfat-industrie.fr